



2024.09.18

運動会 飛翔～仲間と共に明日へ～



中学生になってはじめての運動会が行われました。練習から紅白に分かれ、それぞれ3年生が中心となって1, 2年生をリードしてくれました。1年生はわからないこともたくさんありましたが、しっかり話を聞き、積極的に参加することができました。本番当日も、各団が団結し、勝利に向かって競技し応援する姿は、大変素晴らしいものでした。保護者の皆様にも競技や係等に御協力いただきまして、大変ありがとうございました。生徒の感想を一部紹介します。

全ての種目で盛り上がった！小学校よりレベルが高くて、とてもやりがいがあった。
K・Iさん

人生で一番楽しい運動会になった。運動は苦手だけど、みんなに支えてもらい少し運動が楽しくなった！
A・Kさん

小学校の運動会と比べてほとんど動きっぱなしで大変だったけれど、その分みんなと協力し合いながら運動会を成功できて楽しかったです。素早く動くことを日頃の生活に生かしていきたいです。
Y・Tさん

小学校とは違って、テントの組み立てや応援合戦の内容を決めるなど、自分たちですることが多くて疲れたけれど、とてもやりがいがあった！先輩たちとも仲良くなることができた！
A・Nさん

たくさん競技があってやりがいがあった！みんなで協力して1つのことをやる楽しさを味わえて最高の思い出になった！
M・Wさん

短い練習期間だったけど、みんなで協力して運動会を成功させることができて嬉しかった。自分たちで考えた分、小学校よりも協力できて超超楽しかった！
Y・Yさん



運動会



2学期学級委員紹介

○Y・H さん

私が学級委員になって頑張りたいことは2つあります。1つ目は、この1年1組をにぎやかで優しいクラスにすることです。2つ目は、行事の際みんなの意見をまとめるなど、学級委員としての役目を果たすことです。

○M・W さん

1年の中で一番長い2学期は、運動会や桜町祭などたくさんの行事があるので、みんなをまとめられるようにしたいです。これからも元気いっぱいの1年1組でいられるように頑張ります!



10月の予定

10月

- 01日（火）スクールカウンセラー来校
- 03日（木）2学期中間テスト1日目
特別日課4校時まで
- 04日（金）2学期中間テスト2日目
教育相談（～17日（木））
- 08日（火）読み聞かせ
スクールカウンセラー来校
- 18日（金）県新人各種大会・県新人陸上大会
（～20日（日））

21日（月）教育実習（～11/15）

24日（木）安全点検・衛生検査

29日（火）スクールカウンセラー来校

30日（水）郡市駅伝大会

部活動終了後の下校時間が変更になります。

10月 1日（火）～10月18日（金）

17：00部活動終了 17：15完全下校

10月21日（月）～11月15日（金）

16：45部活動終了 17：00完全下校

